

# ¡Ganan el oro! Estudiantes PrepTec triunfan en campeonato de debate



El [grupo estudiantil ZEDAL](#), de [PrepaTec Esmeralda](#), ha sido nombrado **ganador** del **Campeonato Nacional de Debate 2024**, competencia que busca impulsar el talento de **jóvenes debatientes** de todo México.

*"En **ZEDAL**, no solo formamos debatientes, **forjamos pensadores críticos y líderes del mañana** a través del arte de la **argumentación y la oratoria**"*

*"Este logro no solo representa un **hito académico**, sino también la culminación de un camino marcado por la **pasión por el debate**, el trabajo en equipo y la **dedicación de sus integrantes**",* mencionó **José Luis González**, entrenador del equipo **ZEDAL**.



/> width="900" loading="lazy">

Tras esta victoria, el equipo se prepara para su próximo desafío: el **Mundial Escolar de Debate (MED) 2024**, que se llevará a cabo del 11 al 17 de agosto en **Panamá**.

El objetivo de **ZEDAL** es formar a los estudiantes en habilidades de **oratoria, argumentación y pensamiento crítico**, buscando consolidarse como un **referente** en el ámbito del **debate estudiantil**.

El camino a ser campeones nacionales de debate

*“El esfuerzo y la dedicación fueron **pilares fundamentales** para el equipo. Trabajamos constantemente durante meses para **alcanzar este logro**”, comentó **Andrea Damián**, miembro de **ZEDAL**.*

La preparación incluyó **sesiones intensivas de práctica y análisis** de temas diversos, desarrollando habilidades críticas en oratoria y argumentación.

El **apoyo institucional** también jugó un papel importante. Esta colaboración permitió a **ZEDAL** contar con los **recursos y la motivación** para sobresalir en la competencia.

**“El esfuerzo y la dedicación fueron pilares fundamentales para el equipo. Trabajamos constantemente durante meses para alcanzar este logro”.- Andrea Damián.**

Los miembros de **ZEDAL** expresaron con entusiasmo la **responsabilidad que sintieron** al representar a **PrepaTec Esmeralda** en el campeonato.

Para ellos, fue una **valiosa oportunidad** para demostrar sus habilidades y el **fruto del trabajo en equipo** constante, dejando una **huella imborrable** en sus vidas.

*"Representar a **PrepaTec Esmeralda** en el campeonato fue un gran honor y una responsabilidad que tomamos **muy en serio**",* destacó **Sebastián Montes Rodríguez**, miembro de **ZEDAL**.



/> width="900" loading="lazy">

Con esta victoria, el equipo se prepara para **enfrentar nuevos retos** y continuar su camino en el **mundo del debate**, llevando consigo las **enseñanzas y experiencias** que los han consolidado como una **potencia a nivel nacional**, de acuerdo con el profesor **José Luis González**.

*"Con gran **entusiasmo y determinación**, nos preparamos para competir en el **Mundial Escolar de Debate**, listos para demostrar nuestro talento y dedicación en el **escenario global**",* concluyó **González**, entrenador del equipo **ZEDAL**.

**LEER MÁS**